Abril 2014 www.hoynavalmoral.es



Durante unos días los libreros locales volverán a sacar los libros a la calle. :: MAM

# La Feria del Libro programa 27 actividades en seis días

Se celebrará del 22 al 27 próximos dentro de la programación cultural de primavera, en la que también destaca el certamen de teatro

### :: MIGUEL ÁNGEL MARCOS

La Feria del Libro, la entrega del premio de novela corta Encina de plata y el certamen de teatro aficionado Villa de Navalmoral serán, un año más, las citas destacadas de la programación cultural de primavera, a las que se han unido en esta edición representaciones teatrales del nivel de 'El nombre de la rosa' o 'Los gemelos'

Todo ello con un coste para el Ayuntamiento de unos 38.800 euros y una previsión de ingresos de 14.000, si bien la concejala de Cultura, María Milagros Rodicio, avanzó al presentar la programación que se hará una estimación final al término del trimestre. También insistió en lo ajustado de los precios de las entradas, que se establecen en función del caché de grupos o artistas y de la calidad de las obras que ofrecen, y que gracias a esta nueva política se pueden traer montajes como 'El nombre de la rosa'.

Precisamente esa conocida obra fue la primera cita del programa nada más terminar su presencia en el teatro Nuevo Apolo de Madrid, con una gran acogida del público tanto por el montaje que tiene como por la labor de los actores, encabezados Juan Fernández y Juan José Ballesta. La siguiente cita también será teatral, 'El pacto', de la compañía El Desván, el sábado 12.

A partir de ahí, del 22 al 27 próximos, el protagonismo será para la Feria del Libro, que agrupa 27 actividades en seis días, destinadas en su mayoría a los niños, como visitas escolares a la biblioteca municipal, talleres, títeres y gigantes o una lectura pública de 'El Principito'. Esos días, con las casetas de los libreros locales en el Jardincillo, también se

La muestra teatral se abrirá con la obra 'Los Gemelos' fuera de concurso presentarán varios libros, como 'La cocina de los tiempos', 'Incógnita del tiempo y la velocidad', 'Palabras de África' o 'Tecleo en vano'.

A todo ello se unirán la danza teatro '#romeoyjulieta', de la compañía local Paspie Danza; la comedia familiar 'eBook, las edades del libro' o un recital poético a cargo del conocido actor Alberto San Juan, 'Todo dice que sí...', acompañado a la guitarra por Fernando Egozcue.

Sin olvidar la entrega del VIII Premio de novela corta Encina de plata entre las cinco obras finalistas: 'Con lo bien que estábamos cuando estábamos regular', 'Entrevista con el fantasma', 'Memorias olvidadas del Annual', 'Lo que sé del olvido', y 'Funámbulo'.

#### Día de la Danza

Nada más terminar la feria el grupo de coros y danzas El Encinar organizará el martes 29 la habitual actuación de colectivos, asociaciones y academias de baile con motivo del día internacional de la danza. Ya el 9 de mayo arrancará el XXIV Certamen Nacional de Teatro Aficionado Villa de Navalmoral, al que se han presentado cerca de un centenar de compañías de toda España, de las que se seleccionarán seis para mostrar sus obras. Antes, en la inauguración, se presentarán 'Los gemelos', uno de los grandes éxitos del pasado Festival de Teatro de Mérida, mientras que la gala de clausura estará amenizada por el monologuista Juan y Punto.

Para terminar la programación de primavera quedarían el IX Encuentro de bandas de música Ciudad de Navalmoral, que organiza la banda local; la obra 'De vacaciones', de la compañía Supiranta Teatro, y la presencia del conocido Pablo Chiapella (Amador Rivas en la serie La que se avecina) con el espectáculo con el que está triunfando en toda España, 'Sí, soy el señor'.

Como transición entre el final de la primavera y la llegada del verano, se celebrará los días 13, 14 y 15 de junio del III festival de circo contemporáneo de Extremadura Nosolocirco, organizado por Asaco Producciones, que está terminando de elaborar el cartel con las compañías que pasarán por Navalmoral.

INFORMACIÓN COMERCIAL

## Caja de Extremadura refuerza su apoyo al tejido empresarial

#### :: REDACCIÓN

Caja de Extremadura redobla su compromiso con los empresarios v emprendedores de Navalmoral y su comarca a través de tres grandes áreas de actuación: la creación de un nuevo departamento específico para empresas, la mejora de los procedimientos para lograr una atención más especializada y centrada en ofrecer mejores prestaciones, así como la ampliación de la oferta de nuevos productos adaptados a las necesidades concretas de este segmento estratégico del tejido productivo de la zona de influencia morala.

En este sentido, y para contribuir al desarrollo de los proyectos empresariales de pymes y microempresas de la ciudad, la entidad ha ampliado su catálogo de productos con una oferta para financiación de circulante, de tipo fijo hasta un año, denominada Descuento y Crédito Liberbank Plus. El primero de estos productos está destinado a la financiación del importe de las ventas realizadas a terceros, permitiendo reducir el periodo de maduración financiero y mejorando el fondo de maniobra de la empresa.

El Crédito Liberbank Plus se dirige a la financiación del circulante con unas condiciones especiales de precios para potenciar el crecimiento del negocio. Además, Caja de Extremadura pone a disposición de sus clientes las líneas ICO, con unos márgenes muy competitivos y prestando especial atención a empresas y emprendedores.

Caja de Extremadura también apuesta por mejorar su servicio de asesoramiento a empresas, en línea con las necesidades más demandadas por este sector.

